

Mons. Javier Echevarría: Prelado del Opus Dei

Dentro de las incorporaciones de esta web incluimos hoy un vídeo con imágenes de Mons. Javier Echevarría, actual prelado del Opus Dei, y una breve biografía.

16/05/2006

El actual prelado del Opus Dei nació en Madrid el 14 de junio de 1932. Es doctor en Derecho Civil y en Derecho Canónico. Fue ordenado sacerdote el

7 de agosto de 1955. Colaboró estrechamente con san Josemaría Escrivá de Balaguer, de quien fue secretario desde 1953 hasta su muerte, en 1975. Miembro del Consejo General del Opus Dei desde 1966.

En 1975, cuando mons. Álvaro del Portillo sucedió a san Josemaría al frente del Opus Dei, mons. Javier Echevarría fue nombrado secretario general. En 1982, con la erección del Opus Dei en prelatura personal, pasó a ser vicario general de la Prelatura.

Es miembro de la Congregación para las Causas de los Santos, del Supremo Tribunal de la Signatura Apostólica, y de la Congregación para el Clero. Ha participado en la Asamblea General del Sínodo de los Obispos sobre América (1997) y Europa (1999), así como en la Asamblea General ordinaria de 2001 y de 2005.

Tras su elección y nombramiento por Juan Pablo II como prelado del Opus Dei el 20 de abril de 1994, recibió de manos del Papa la ordenación episcopal el 6 de enero de 1995 en la basílica de San Pedro.

Es autor de libros de espiritualidad como "Memoria del beato Josemaría", "Itinerarios de vida cristiana", "Para servir a la Iglesia", "Getsemaní" y "Eucaristía y vida cristiana".

Vea aquí una selección de preguntas y respuestas, extraídas de diversas entrevistas que ha concedido el Prelado a medios de comunicación.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/mons-javier-echevarria-prelado-del-opus-dei/> (19/02/2026)